
議事録（要点筆記） 

会 議 の 名 称 令和６年度第２回新城市男女共同参画審議会 

開 催 日 時 令和６年１１月２８日（木）９：１５～９：５０ 

開 催 場 所 新城市役所 災害対策本部室３ 

委 員 出 席 者 

鄭会長、原田副会長、菅沼委員、片桐委員、古田委員、古市委員、

三宅委員、中村委員 

欠席者：中谷委員 

事 務 局 吉林部長、牧野課長、伊豫田係長、野本主事 

会 議 の 次 第 

令和６年度第２回新城市男女共同参画審議会 

１ 開会 

⑴ 会長あいさつ 

２ 協議事項 

⑴ 第２次新城市男女共同参画プラン令和５年度評価及び点検 

３ 報告事項 

 ⑴ 新城市パートナープラン（第２次新城市男女共同参画プラ

ン）後期計画策定に係る市民意識調査の報告 

４ その他 

 ⑴ 男女共同参画フォーラムの案内 

 ⑵ 今後のスケジュール 

 ⑶ 委嘱期間 

会 議 資 料 

・令和５年度事業実績報告 

・質問表 

・市民意識調査データ抽出積算 

・施策の評価基準 

・新城市男女共同参画に関する市民意識調査結果報告書（令和７年

３月新城市） 

・新城市男女共同参画に関する市民意識調査結果報告書（平成３１

年３月新城市） 

議事録の作成方法 要点筆記 

議 事 録 署 名 人 片桐委員、古田委員 

 

 

 



１ 開会 

 ⑴ 会長あいさつ 

 

２ 協議事項 

事務局 

 

 

副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

会 長 

令和５年度実績報告について各委員から提出のあった質問を質問表に基づい

て説明。 

 

令和 5 年度の実績報告をずっと読ましていただいて、狙いがなく取組だけ記

載している課がある。 

また、評価 A は継続より新しい手立ての方が良い。評価 C で継続はおかしい

ので、チェックしていただけると良いと思う。 

男女共同参画の意識は非常に学校教育の中では、あらゆる分野の中で意識を

高く行っているが社会が一向に進んでいない。学校の中でも皆で話し合うのも

これからの社会を変えていく意味では非常に大切と思いコメントを書かせてい

ただいた。 

項目が年々多くなっており、取組みを見ると重複している箇所がある。取組

みを洗い出してみて、もっとシンプルにしていくと職員の方々も、集中してで

きると思う。 

 

狙いと取組内容を考え直さなければいけないのではないかと思うことが多々

あった。できなかったことを繰り返すだけでは実績が上がらない。 

 

例えば評価が C になった際に、なぜ評価が C になったかの議論が抜けてい

る。ずっと C が続いていくのは杜撰な政策になっている。各課にはこのような

議論をしていただきたい。 

 

 

３ 報告事項 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

事務局 

 

新城市パートナープラン（第２次新城市男女共同参画プラン）後期計画策定

に係る市民意識調査を行った。市民意識調査データ抽出積算の資料のとおり無

作為抽出で 1000 人にアンケートを発送。概要については新城市男女共同参画

に関する市民意識調査結果報告書（令和７年３月新城市）の裏面のとおり。今

回は QR コードでも回答できる取組を行った。今回の回収率は 26.1％であるが

前回の調査は 30.3％であった。年々回答率が下がっている。次回の意識調査に

ついてはより回答方法が増える取り組みを模索していく。 

 

回収率が年々減少しているのは課題である。LOGO フォームの回答率はどう

か。 

 

まだ集計が正確に行えていないが、LOGO フォームの回答率は低かった。10

代から 20 代の回答率も低く 60 代以上の回答数が多かったこの結果を「新城市



 

 

 

会 長 

 

副会長 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

の男女共同参画」としては偏りのある結果になってしまう可能性がある。来年

度の審議会で委員の皆様から意見を改めて聴取する。 

 

質問項目が多いのも回答率が低い原因であると考えられる。 

 

全員に同じ内容のアンケートを行っていると思うが、子育ては 10 代は関係

がないと考え回答をやめようと考える可能性もある。 

例えば年齢別で 30 代以下、以上で項目を分ける等の工夫があっても良いの

ではないかと感じた。 

 

例えば子育てにチェックをしていない方は、子育ての部分を回答しなくする

設定にする等の対策をとれば、質問の数も減り回答率が上がると思われる。 

 

 

 

４ その他 

 

 今年度 2 回目の男女共同参画のフォーラムを開催予定である旨を報告。 

今後の答申までの流れを説明。次回の第 3 回審議会は、1 月 21 日の午後 1 時からを予定。

2 月 10 日の午前 11 時に答申を予定。 

委嘱期間についての提案。通年、男女共同参画審議会は答申を含めて年に 4 回程度である

が、来年度男女意識調査の関係で審議会の回数が増加する可能性がある。通常は第 1 回の審

議会を 7 月に行っている為 7 月に委嘱しているが、計画途中で審議会委員の変更がないよう

に、就任期間を一旦 3 月 31 日終了し、4 月 1 日付けで委嘱する案を考えている。その案であ

れば来年は 5 月ごろから審議会を開催する予定である。まだ案の段階であるため、次回の審

議会で確定し伝達する旨を報告。 

 

議事録署名人 

 

 

議事録署名人 

 

 

会    長 


